

# ¡Ritmo! Lagunera vive competencias y presentaciones de baile

¡Ritmo! Lagunera vive competencias y presentaciones de baile

Tiene 17 años, pero **le ha dedicado al baile 12** de ellos. Raiza Martínez, estudiante de PrepaTec Laguna, combina **presentaciones de danza del Tec, con sus estudios y un sueño**: participar en *Dance Awards*.

La historia de Raiza se vincula al baile desde los **2 años**. Desde ese momento, ella y sus papás se dieron cuenta que **la danza le acompañaría a lo largo de su vida**, y lo que comenzó en festivales escolares se convirtió en un camino formativo y de competencia.

*“Siempre he sido **bien expresiva**... Mis papás me metieron a una academia (de danza) y ahí me pulí en muchos estilos”,* compartió la estudiante.

Su próxima presentación será **Esencia**, exhibición dancística del Tec de Monterrey que se disfrutará en **3 ciudades diferentes: Torreón, Gómez Palacio y Parras de la Fuente**.

*“Hay 2 caminos: bailar para artistas o ir por lo técnico. Yo quiero estar en un escenario”.*

## La historia de baile de Raiza: entre la pasión y la competencia

Raiza **ingresó a una academia de danza a los 6 años y a los 8 empezó a competir** en distintos estilos: ballet, hip hop y tap.

Desde **su primera competencia de hip hop**, la alumna de PrepaTec reveló que ha enfrentado desafíos:

*“El lado competitivo es muy difícil. **Hay mucha competencia** en cursos y dentro del mismo grupo de baile”,* explicó.

Raiza, con su trayectoria formal en el baile de 12 años, **ha vivido diferentes competencias internacionales** y, compartió, se ha enfrentado a bailarinas de alto nivel.

Alumna de PrepaTec Laguna personifica y da muestra de baile en competencia  
Raiza ha desarrollado habilidades de baile en ballet, hip hop y tap. Foto: Cortesía.

## Baile en PrepaTec: un nuevo reto de expresión artística

Raiza vive en estos momentos **su cuarto semestre en PrepaTec Laguna**. Desde su ingreso a la institución ha formado parte de la **Compañía de Danza** donde dijo ha seguido fortaleciendo su desarrollo artístico participando en musicales.

La alumna lagunera **ha formado parte de los elencos de *Fame***, musical presentado en teatro en 2024 y también **es parte del reparto de GREASE**, musical próximo a llevarse a cabo en mayo de 2025.

*“Yo no sabía nada (sobre otras expresiones artísticas). Pensé que solo sería bailar y de repente era **actuar, cantar y hacer un poco de todo**”, comentó.*

Sin embargo, destacó que estas experiencias le han dotado de nuevas habilidades: **“El musical me enseñó cómo ser más expresiva en el baile”**, agregó.

Además de GREASE, este 2025 será una de las bailarinas de Esencia, una presentación de danza organizada por el Tec de Monterrey campus Laguna a celebrarse el **26 de marzo en el Teatro Isaura Martínez**.

*“Pensé que la Compañía de Danza en el Tec sería solo bailar y de repente era actuar, cantar y hacer un poco de todo”.*

## El sueño: destacar en competencias internacionales

Raiza **desea seguir por el camino artístico** y destacar en competencias internacionales.

Uno de los mayores objetivos de la estudiante de PrepaTec Laguna es **participar en Dance Awards**, una competencia internacional de baile que se celebra en Las Vegas.

*“Es **mi sueño**, es una competencia enorme donde los top 3 pueden irse de gira mundial”*, expresó.

Junto a este anhelo, Raiza también plantea dedicarse de profesionalmente a la danza: **“Hay 2 caminos: bailar para artistas o ir por lo técnico. Yo quiero estar en un escenario”**.

## TAMBIÉN QUERRÁS LEER:

A escena: la EXATEC que participó en más de 20 producciones culturales  
A escena: la EXATEC que participó en más de 20 producciones culturales

María Martínez se graduó con mención honorífica de excelencia y fue Borrego de Oro gracias a su labor en teatro y cortos estudiantiles  
conecta.tec.mx